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00:00 覺舫法師 (Venerable Jue Fang)  
This is Venerable Jue Fang interviewing Venerable Tzu Jung on the 11th of March, 2024. 
This recording is taking place in Kaohsiung Fo Guang Shan. This is interview part four. 
 

慈容法師，謝謝您。那請問您對於南天寺、南天大學和澳洲的佛光會有什麼期許

嗎？ 
 

00:26 慈容法師 (Venerable Tzu Jung)  

澳洲這塊地方，我很喜歡。不但環境非常的清爽、很大，尤其呢，人民也都是很友

善。 

 

00:38 慈容法師 (Venerable Tzu Jung)  

澳洲很多呢，從香港過去，東南亞一帶過去的，是非常之多，所以我很喜歡那裡。

所以我們現在有很多地區都有了道場，雖然時間不是很長，但是這個道場都已經把

它建立起來了。師父一直也希望說，能夠把大學把它辦起來。 
 

01:08 慈容法師 (Venerable Tzu Jung)  

所以那個時候，在昆士蘭的黃金海岸也買了地，準備把台灣，台灣的地不夠嘛，要

把研究所辦到那邊去。但是現在人才還是不夠，事情很多。所以現在在那個地方，

我們希望從事教育、社會活動工作能夠再增加。因為我們那邊很需要用英文，在那

邊雖然有當地的青年來跟我們學習、出家，但是呢，我們有時候不能夠滿他的意，

他比較不能夠習慣。事實上，很重要，讓他們能夠知道，佛法幫助他們、很好，這

樣子對人民有所幫助。 

 

02:05 慈容法師 (Venerable Tzu Jung)  

所以這個大學現在起來了，應該大家更關心。雖然我們剛剛辦，範圍都比較小，但

是我們有心，讓佛光山所有的五所大學能夠共同溝通、共同服務，來幫助它們，讓

它們能夠更加地發展。師父一心就是想辦教育。教育、文化、慈善、修持，這個就

是佛教的內容。 

 

02:40 慈容法師 (Venerable Tzu Jung)  

所以當初台灣的佛教也好，現在慢慢中國的佛教也受到師父的影響。因為師父的改

變，讓這個傳統，內容不是很自私的這個佛教，還是很內向的佛教，能夠走出去，



能夠讓人家有機會接觸、讓人家不會覺得說，佛教是很消極的，佛教是沒路走才走

到這樣子。 
 

03:15 慈容法師 (Venerable Tzu Jung)  

師父把路開出來了，讓大家……佛教會帶給我們幸福、平安；佛教會帶給我們大

家，人生更快樂、更幸福。所以現在澳洲已經有發展到這麼多，我們希望有更多的

年輕人來了解佛法之後，他們也來接觸、來幫助當地的大家，給他們對佛法的認

識。謝謝。 

 

03:44 覺舫法師 (Venerable Jue Fang)  

謝謝慈容法師，謝謝。 


